



Parroquia de Ntra. Sra. de Covadonga

MENSAJE DE CARITAS PARROQUIAL

JULIO 2010

Los meses de verano son para muchas personas tiempo de vacaciones, de viajes y, en algunos casos, de despilfarro. Y el despilfarro nunca es moralmente bueno, pero en tiempos de crisis económica resulta más escandaloso aún.

Caritas, como organización de la Iglesia que es, no puede hacer otra cosa que invitar a los fieles a un estilo de vida más austero, más evangélico, más solidario. Estos valores no están de moda, pero su puesta en práctica constituye el único camino que nos puede llevar a construir un mundo en el que haya más justicia e igualdad.

Para los menesterosos no hay verano, ni primavera. Siempre viven en "invierno", soportando la frialdad de un mundo que les ignora y les da la espalda.

Apelamos, como todos los meses, a tu buena voluntad. Nos gustaría decirte algún día que ya no necesitamos tu colaboración, porque ya no hay pobres. Pero, de momento, sigue habiéndolos y no podemos dejarles desamparados. Seamos generosos.

Gracias.